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Il tecnico Cangelosi così in sala stampa: “Abbiamo iniziato bene, i primi venti minuti. Poi, come
al solito, non riusciamo a toglierci questo vizio di non dare seguito a quanto facciamo in
apertura di gara e ci siamo adeguati al loro ritmo. Il Sorrento è squadra giovane che mette tanta
intensità e tanta voglia e se non diamo alla gara il nostro ritmo, ma ci adeguiamo a quello di una
squadra come la loro possiamo andare in difficoltà. Con questo atteggiamento rischiamo di dare
coraggio all’avversario. Abbiamo sbagliato una o due chiusure semplici. Una delle quali in
occasione del gol: quella è una palla chiusa sulla linea e ci vuole qualcosa di più nel contrasto.
Poi ci siamo rimessi piano piano a giocare, ma abbiamo creato troppo poco e credo che il
pareggio sia giusto”.

  

“In questo momento è questo il difetto più grande su cui lavorare. Non possiamo pensare di
partire forte, trovare la rete e poi stare dietro ad aspettare di capire cosa succede. Se si riesce a
prendere in mano la gara e a trovare il ritmo giusto, non ci si può dimenticare ciò che si deve
fare. Nel complesso non mi è piaciuta la gestione della partita. Mi tengo stretto, però,
l’imbattibilità esterna in tutto questo girone di andata”.

  

“La sosta fa bene un po' a tutte le squadre perché c’è la possibilità di mettere ordine in tante
cose, recuperare calciatori da infortuni o che sono indietro di condizione. Quando inizierà il
girone di ritorno bisognerà fare i conti anche con i cambiamenti che caratterizzeranno tutte le
formazioni. Mercato? Abbiamo parlato di qualcosina e vedremo cosa riusciremo a fare. Bisogna
vedere anche le dinamiche di mercato e le occasioni che capiteranno”.

  

Il centrocampista Mattia Proietti analizza così il pari esterno: “Bicchiere mezzo pieno o mezzo
vuoto? Dipende come lo si vuole vedere. È mezzo pieno! Per oggi mezzo vuoto se si pensa che
abbiamo perso due punti dalla Juve Stabia e non abbiamo staccato le altre. Dispiace perché
venivamo da un ciclo duro di gare di un paio di mesi e siamo arrivati ad oggi meno brillanti.
Abbiamo fatto qualche errore di troppo, qualche scelta sbagliata, dovuta alla mancanza di
lucidità. Peccato perché la possibilità di vincere la gara c’è stata. Abbiamo calciato parecchie
volte in porta e anche nel finale avremmo potuto piazzare il colpo. Inoltre, non sono alla ricerca
di alibi, ma diciamo che ci viene negato anche questa volta, come era già accaduto a Picerno,
un rigore plateale. Chiaro che sbagliamo noi calciatori e possono farlo anche gli arbitri, ma in
questi ultimi tempi gli episodi stanno sempre girando contro di noi”.

  

“Il secondo posto? Visto l’inizio di campionato e le mille difficoltà sarebbe stato difficile
immaginarlo. Questa è una buona classifica, soprattutto pensando da dove siamo partiti e le
squadre che abbiamo messo dietro con nostro merito. C’è una squadra che sta facendo
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qualcosa fuori dal normale e merita gli applausi. Noi siamo lì e proveremo a ricaricare le batterie
in questa pausa visto che sono mesi che spingiamo”.

  

Fonte: casertanafc.it
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